

Tidings of flowers 花だより 山手小

2023年(令和5年)12月5日 担当: 校長 塚本 智一

ソフトボール投げ

新体カテスト〔再測定のための準備〕

1学期に行った新体カテストの結果について考察し、ソフトボール投げについて再測定することになっています。

時間が経過している関係で身体の成長による記録向上もありますが、体育の授業等での技能向上の取組の成果を問うていきたいと思っています。

その準備をしていきました。

測定エリアをつくるため、30度の角度をとる必要があります。さて、メジャー〔巻き尺〕を使ってどのように30度をとっていったでしょうか？



『元気』と『笑顔』があふれる やまて

Tidings of flowers 花だより 山手小

2023年(令和5年)12月5日 担当：校長 塚本 智一



新体カテスト〔再測定：ソフトボール投げ〕



前日準備を受け、再測定を始めています。
1学期〔6月〕の自己記録を考え、今回の目標設定をして臨みます。

「投げるときの角度!」「手の振りがよくなったよ。」「ナイス!」など、声掛けの内容がとても具体的で、YELLを送り合う雰囲気を感じられました。
がんばってほしいものです。



『元気』と『笑顔』があふれる やまて

Tidings of flowers 花だより 山手小

2023年(令和5年)12月5日 担当: 校長 塚本 智一

ひきずり



12月4日(月)の献立

愛知県の郷土料理 《特色ある給食献立》



名古屋周辺では、「すき焼き」のことを「ひきずり」と言うようです。

鍋の上で、肉をひきずるように食べたことから「ひきずり」と呼ばれるようになったとのこと。

大晦日には「ひきずり」を食べ、年内のうちに、その年の「負」をひきずり終え、新たな年を迎えるという習慣があるようです。

「すき焼き」と言うと牛肉のイメージですが、「ひきずり」では、鶏肉を使うというイメージが強いようです。

特産物である「名古屋コーチン」の存在も大きいようです。



『元気』と『笑顔』があふれる やまて

Tidings of flowers 花だより 山手小

2023年(令和5年)12月5日 担当: 校長 塚本 智一



12月5日の献立「しろみざかなのホイルむし」

一つひとつを大切に! 思いは一つ。



12月1日の献立「かきたまじる」

〔しろみざかなのホイルむし〕

ホイルを敷き, しろみざかなの切り身とマッシュルームなどの食材を入れ, 味付け後, 一つひとつ包んでいきます。

小学校分と中学校分. 約1,000個です。

〔かきたまじる〕

人数分とまではいきませんが, 一つずつお椀に割って入れ, 中身の状態を確かめて合わせていきます。

知っておくことは, **大切**です!

Find purpose, the means will follow. ~ 目的を見つけよ。手段は後からついてくる ~